



「ハッピー☆しらとり」を目指して

教頭 原 伊津子

先月下旬のHPに関するアンケートでは、多くの皆様にご回答いただきましてありがとうございました。結果を簡単にお知らせしますと、今年の4月前までにHPを一度でもご覧になったことがあった方は半数程度でしたが、4月以降HPをご覧になった方は約3割であり、この結果の考察として「一度はHPを見るが、それ以降はあまり見ない」と考えられ本校のHPは、また見たいと思える内容ではない、あまり魅力的でないことがうかがえました。

4月からは「校内ニュース」として、実施した行事については、写真を交えてできる限り掲載しており、「ハッピー☆しらとり」の取組を発信しています。今回のアンケートでも「知らなかった、見てみたい」や「HP を見ることが楽しみになった、もっと掲載してほしい」「もっとこうしたらよい」などと多くのご意見をいただきました。これらのご意見は今後のHPの作成に反映させていけるよう検討させていただきます。たくさんのご意見をありがとうございました。

さて、9月に入りまして校外学習や避難訓練、修学旅行など行事が目白押しです。先日実施しました避難訓練では、 裏面にもありますように消防士が来校し、グラウンドでの避難に対する助言や防災教室での指導などをいただきました。 HP にもこの様子をさらに掲載させていただきますし、アンケートで頂戴したご意見のように災害や悪天候、事故等の 緊急事態にも必要な情報を分かりやすく HP で発信できるようにしたいと考えております。

今後も保護者の皆様に限らず、地域の方々にも本校の教育活動を知っていただき、「ハッピー☆しらとり」の取組を ご理解いただきながら、応援していただけるよう引き続き情報を発信していきたいと思います。

	—1 0月	行事予定—	
10月 1日(火)	保護者懇談会	10月22日(火)	学習発表会予行(小2・4・6、中)
!	午後放課(下校バス 13:25)		部活動なし
!	部活動なし	10月23日(水)	歯科健診
10月 2日(水)	保護者懇談会	10月24日 (木)	学習発表会(小1・3・5、高)
	午後放課(下校バス 13:25)		高等部作業製品販売
10月 3日(木)	宿泊学習(高2、~4日)		洗心会リサイクルバザー
! ! !	部活動なし		寄宿舎保護者会・寄宿舎見学
10月 5日(土)	同窓生と親の会総会		部活動なし
10月 7日(月)	通学バスマナーアップデイ	10月25日(金)	学習発表会(小2・4・6、中)
! !	後期児童会・生徒会役員選挙		中学部作業製品販売
10月10日(木)	修学旅行(高3、~11日)		洗心会リサイクルバザー
10月14日(月)	スポーツの日		寄宿舎保護者会・寄宿舎見学
10月15日(火)	あいさつ運動 (~18日)	10月28日 (月)	児童会・生徒会委員会
10月18日(金)	洗心会役員会③	10月29日(火)	(中) プロジェクト学習
10月21日(月)	学習発表会予行(小1・3・5)	10月31日(木)	心の発達相談会①
į	避難訓練(舎)		

シェイクアウト訓練、避難訓練、防災教室

9月9日に、シェイクアウト訓練、避難訓練、防災教室を実施しました。能登半島地震で災害が身近に感じたこともあり、子供たちは真剣なまなざしで、シェイクアウト訓練や避難訓練に取り組んでいました。防災教室では、消防士による具体的なお話を聞くことで防災への意識を高めました。









~シェイクアウト訓練~

~消防車乗車体験~ (小学部)

~避難訓練~

~消防士による防災教室~ (中学部・高等部)

―事務部からのお知らせ―

○学校徴収金

10月分の学校徴収金口座振替日は、10月10日(木)です。前日までに口座の残額を確認してください。





小学部 校外学習

(5年) 9月13日(金)に、生活単元学習「働く人を見に行こう」の一環で富山西郵便局の見学に行きました。まず、学校で書いたはがきを一人一人ポストに投函しました。そのあと、はがきが届くまでの流れについての説明を聞きながら施設を見学しました。はがきや荷物が機械で素早く仕分け





られる様子に見入ったり、大きなチルド室の寒さに びっくりしたりして楽しく見学しました。また配達 用バイクに一人ずつまたがる楽しい体験もありまし た。今回の郵便局の仕事について学んだことを今後 の学習につなげていきます。

(6年) 9月11日(水)に、生活単元学習「働く人を見に行こう」の一環で富山市消防局の見学に行きま



した。様々な体験を通して、消防士の仕事について学びました。はしご車の見学では、 希望した児童が救助用のバスケットに乗り込んで、15mの高さまで上がりました。 小さく見える友達と手を振り合って高さを感じました。消火体験では、水消火器を



使って、燃え盛る実際の火をねらって消しました。 真剣な表情で水を掛け、炎が消えるとほっとした様 子でした。見学の間にも救急車や消防車の緊急出動 が何回もあり、日々の消防署の仕事の緊迫感を感じ ることができました。